

Mainz, 15.06.2023

Antrag **0897/2023** zur Sitzung Mainzer Seniorenbeirat am **06.07.2023**

Hitzetelefon Sonnensegel für Mainz

Der Seniorenbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung der Stadt Mainz wird gebeten zu prüfen, inwieweit noch in diesem Jahr ein Hitzetelefon „Sonnensegel“ gemeinsam mit dem Landkreis Mainz-Bingen (Gesundheitsamt) eingerichtet werden kann.

Als einer der Vorreiter ist das Gesundheitsamt Region Kassel zu erwähnen, das seit 13 Jahren mit dem Seniorenbeirat gemeinsam das Hitzetelefon Sonnenschirm anbietet.

Begründung:

Aufgrund des Klimawandels wird es auch in unseren Breiten zwischen Mai und September immer heißer. Temperaturen mit weit über 30 Grad sind auch in diesem Jahr wieder zu erwarten. Die Erfahrung im vergangenen Jahr hat uns gezeigt, dass vorwiegend die ältere Generation darunter leidet. Die Wohnungen kühlen auch am Abend nicht mehr aus, so dass auch an Schlaf kaum zu denken ist. Die Gesundheit vieler Menschen, auch der Hochaltrigen ist in Gefahr!

Gesundheitsfragen werden an diesem Telefon nicht beantwortet. Die Mitarbeiter:innen des Hitzetelefons arbeiten ehrenamtlich.

Das Hitzetelefon Sonnensegel sollte eine gemeinsame Initiative des Seniorenbeirates, der Stadt Mainz und des Gesundheitsamtes Mainz-Bingen sein.

Der Seniorenbeirat ist bereit, ein Konzept, angelehnt an das Konzept in Kassel zu erstellen.

Bei Ablehnung bitten wir um Begründung.

gez. Christiane Gerhardt
Vorsitzende

s. Anlage 1